

## **SC Undina Bruchköbel weiter auf Erfolgskurs**

Nach einem gelungenen Saisonstart zum Jahresanfang konnten die Schwimmer und Schwimmerinnen des SC Undina Bruchköbel ihre Erfolgsbilanz im Monat April in Hanau beim Wilhelm-Pompe-Gedächtnisschwimmen sowie in Großauheim beim Baugesellschafts-Cup fortsetzen. Insbesondere das Trio Tim Heiker, Jonas Gundlach und Jonas Wittgruber konnte auf sich aufmerksam machen, indem sie die Pflichtzeiten über 100 und 200 Meter Brust unterboten und somit die Farben des SC Undina Bruchköbel bei den im Juli stattfindenden Hessischen Jahrgangsmeisterschaften vertreten dürfen. Bis dahin stehen für die Undinas allerdings in der nun beginnenden Freiluftsaison noch weitere Bewährungsproben auf der 50m-Bahn in Bad Soden sowie in Gelnhausen an.